

Vos communes

PONTCHARRA

## Chabert & Co a donné le coup d'envoi du Pontch'éthon



*Les guitaristes et le batteur. 4/4 : Les guitaristes et le batteur sont autant mis en valeur que les autres musiciens.  
Photo Le DL*

Vendredi, le groupe professionnel Chabert & Co a tout envoyé, malheureusement devant une salle peu remplie, pour la première soirée au profit du Téléthon.

Les spectateurs présents n'ont pas raté un moment, y compris pour chanter "Hallelujah" avec la chanteuse Laurence. Frédéric au piano et aux chœurs, Sylvain à la guitare et aux chœurs, Yann à la batterie, Brice à la basse, Laurence, Anaïs et Jay au chant, ont transporté le public, et ont accepté, malgré 2 h 30 de concert, d'ajouter le bis réclamé.

Le Pontch'éthon continue ce dimanche 5 décembre avec "Dansons pour le Téléthon" place Bayard à partir de 10 h, avec un flashmob, une buvette et un stand maquillage.

De 13 h 30 à 18 h 30, le club de tennis de table jouera au gymnase Maurice-Cucot au profit du Téléthon.

A 14 h aura lieu, au Coléo, le traditionnel loto au profit du Téléthon, organisé par l'ADMR avec le concours du CCAS de Pontcharra. Une buvette et des pâtisseries seront encore proposées au profit du Téléthon.

Des dons en ligne au profit de l'AFM-Téléthon, déductibles de l'impôt sur les revenus, peuvent être faits sur <https://mapage.telethon.fr/organisateurs/pontch-ethon-2021>.



*Les chanteurs sont aussi impressionnants que les musiciens. 3/4 : Les chanteurs sont aussi impressionnants que les musiciens. Photo Le DL*